



MUNICIPALIDAD DE CALAMA



ANTES QUE FINALICE JULIO DEBERÍA ESTAR ENTREGADA.

La Plaza Prat está muy pronta a ser entregada

La remodelación de la Plaza Arturo Prat en Calama entró en su etapa final y estaría lista en un plazo inferior a un mes, según confirmó el alcalde Eliecer Chamorro.

“Se estima aproximadamente un mes. Esta semana comienzan las recepciones parciales del proyecto”, explicó el jefe comunal.

Chamorro detalló que se realizaron ajustes al diseño original, respondiendo a solicitudes de la comunidad. “La Junta de Vecinos pidió que se arreglara la parte del frente, no era parte del proyecto, pero se accedió”, afirmó.

Desde la Municipalidad de Calama informaron que la intervención presenta un 90% de avance físico, lo que refleja un importante progreso en la ejecución. El alcalde aseguró que el nuevo diseño contempla medidas de drenaje para evitar futuras inundaciones. “Se

hizo una cámara de interior y hay pendiente, así que no se va a generar esa inundación que siempre se producía”, explicó.

El edil reconoció que la obra enfrenta un retraso de 15 días respecto al plazo original, aunque recalcó que la empresa constructora deberá asumir una multa por el desfase, conforme a lo establecido en el contrato de ejecución del proyecto.

Los trabajos tuvieron una inversión superior a los 1.900 millones de pesos, financiados a través de montos del FNDR de la Región de Antofagasta.

Por muchos años la Plaza Prat de Calama, ubicada en Granadores, entre Alonso de Ercilla de Maipú, era un dolor de cabeza para los vecinos porque se inundaba con las lluvias y se había convertido en un foco de la delincuencia por su baja luminosidad. ☹️